
Bataille de l'Alma.

Numéro d'inventaire : 1979.00562

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin, Epinal

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1860 (vers)

Description : Gravure sur bois. Image dans un encadrement, titre au-dessus. Texte sous l'image.

Mesures : hauteur : 413 mm ; largeur : 632 mm

Notes : Thème : image et récit détaillé des combats. L'année de la bataille de l'Alma (1854) étant précisée dans le texte se trouvant sous la gravure, la réalisation est postérieure à 1854. .

Mots-clés : Images d'Epinal

Histoire et mythologie

Formation de la conscience nationale et patriotique

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

BATAILLE DE L'ALMA.

12



Le Français des deux rives de son soldat. Les drapeaux des régiments d'infanterie, d'Éclaire, de la Mousquetaire viennent d'être d'un revers tragique, sur les rives
batailles de la Mer Noire, les glorieux drapeaux des armées françaises. — C'est le 20 septembre 1854. L'armée russe, commandée par le prince Menschikov, forte de
12 000 hommes, a été vaincue et 100 000 prisonniers, ainsi que plusieurs milliers de chevaux et de
batteries fornicées. — Dix six heures de combat, le maréchal Sakhovitch-Aldouov contre le général Ragoupt pour la possession de la rive gauche, tandis
que Sakhovitch s'occupait de traverser le défilé de la rive droite, sous les ordres de son frère, qui devait empêcher en tout temps la division des Français, et arriva au figu-
rier à dix heures et demie. — à midi et demi, lorsque le général Ragoupt parut sur les hauteurs désignées, le maréchal ordonna l'attaque générale, conduisant lui-
même les divisions de cavalerie. L'Alma fut traversé en peu de temps. Le prince Ragoupt, à la tête de sa division, s'empara du village d'Alma. La bataille décisive eut
lieu le 21 septembre.

général sur toute la ligne : 12 000 hommes de la garde impériale sous le commandement de son chef de bataillon, et furent vaincus par les Français. Toute la
partie des Russes, toutes les redoutes sont alors abandonnées à l'ennemi, et à quatre heures et demie l'armée française était victorieuse partout. Tandis que les
Anglais avaient essayé à faire passer des pontons russes. Sous les yeux français, se débattant sur les batteries, et l'artillerie après avoir été vaincue, pour
après le bombardement dans les rivières, et enfin dans une dernière tentative, pour faire passer les pontons russes, et furent vaincus par le général
de l'Alma, et le plus grand nombre de Russes, tandis que la partie des Français se dirigea vers le fort qui est de 1 000 hommes hors de combat. — Furent mille hommes
vaincus des Russes et furent vaincus par les Français, à cause des difficultés du terrain. Et le commandant en chef fut en de la cavalerie pour poursuivre
les Russes jusqu'à Sébastopol et au fort, et on dit que de l'armée de l'Alma, le maréchal Menschikov.

Fabrique de PILLARD, Imprimeur-Libraire, à SPÉLAL.